
【1エコー　安田一也】
中野サンプラザボーリング場に於いて「青年部
会　親睦ボーリング大会」が10月20日に開催され
ました。
最近、都合が付かず久し振りに参加いたしまし
た。にもかかわらず、皆さんが親切にして下さり、
なんと（偶然にも）優勝してしまいました。本人
が一番驚いています。申し分け有りません。私を
含め日頃ボーリングをしている方は少ないのでは
ないでしょうか？　１ゲーム目は久し振りだった
ので慎重に投げていたら高スコアを出してしまい、
慣れてきた２ゲーム目は力みすぎてスコアを減し
てしまいました。２ゲーム合計スコアだったので
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優勝出来てしまったのだと思っています。
ボーリング大会終了後の親睦会も和やかな雰囲
気の中で行なわれ、お陰様でおいしいビールを飲
むことが出来ました。
幹事の皆様お疲れ様でした。また次回を楽しみ
にしております。
＊ 去る、11月21日「第17回法人会全国青年の集
い（鹿児島大会）が、鹿児島県の城山観光ホテ
ルで開催されました。中野法人会から、横山部
会長を始め５名が参加されました。
「若き経営者たちよ、立ち上がれ！今こそ決
断の時、熱き想いで自己変革を」とのテーマの
下、部会長会議では、熱いディスカッションが
展開され、それぞれの分科会に分かれ、西川り
ゅうじん氏、村上
力氏、宮崎緑氏、
村田兆治氏の講演
会に参加されまし
た。It's a passion !
…鹿児島大会は盛
会裡に終了しまし
た。（記　事務局）

さて、今回はホテル山海に宿泊しました。御主
人のお心遣いもあり海の幸満載の料理でした。
２日目は小坂農園へみかん狩りに行きました。
そこには、まだ少し早い青いみかんや橙色に熟し
てきたみかんが目の前に広がっており、もぎたて
を口に入れた時の酸っぱさには、これこそが本来
のみかんの味なのだと思いました。
管外研修会には今回初めて参加させていただき
ましたが、楽しい２日間となりました。幹事の皆
様をはじめ大変ありがとうございました。
＊ 去る、11月13日「第257回研修会」を法人会館
にて開催いたしました。平成15年度の年末調整
について、中野税務署・平野審理官に講義をし
ていただきました。（記　事務局）

【株式会社 丸井　羽生典弘】
10月17日、18日に伊豆において管外研修会が行わ
れました。大型バスでの移動は快適そのもので、
１日目は土肥金山を訪れました。以前訪れたこと
があるものの、江戸時代の金山採掘の模様を再確
認し、「金」がいかに稀少であるかを改めて知りま
した。
見学後は西伊豆から今回の宿泊地である南伊豆
へと向かいました。夕陽に輝く西伊豆の風景には
少し早い時間ではありましたが、車窓からの堂ケ
島をはじめとする景色には何度見ても感動させら
れ、心洗われる思いでした。

今年も年末調整の時期ですね

鹿児島大会は燃えましたよー優勝した安田さん

心暖まるホテルでした
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《源泉研究部会 第256回 管外研修会》
◆南伊豆へ◆

《青年部会 第124回 研修会》
◆ボウリング大会◆


